

Hasta el 20 de diciembre podrán contemplarse una veintena de obras

Mañana martes, a las ocho de la tarde, se inaugura en la sala de exposiciones de la Fundación Miguel Hernández la segunda parte de la muestra titulada Miguel Hernández, presencia de que no cesa, con la que 36 artistas oriolanos o vinculados a la ciudad natal del poeta han querido rendir homenaje al autor de 'Perito en lunas'. En esta segunda fase de la exposición, que permanecerá abierta hasta el 20 de diciembre próximo, pueden contemplarse obras de los siguientes pintores y escultores: Antonio Ballesta, Enrique Barcala Bellod, José Botella Fernández, José Juan Botella Moñino, Alejandro Caamaño Torres, Manolo Cano, Miguel Ángel Cremades, Elena de Quintana, Victoria Díaz Auñón, Paloma Ferrández, Juliana Javaloy, Monserrate López Cámara, Anselmo Mateo, Ivethe R. Noriega Herazo, Charo Ortiz, Carmen Pérez Basanta, Bartolomé Roca, José Soler Cardona y Paco T. Torres. En la primera parte de la exposición, que concluyó ayer, fueron otros dieciséis los artistas que participaron en el homenaje con motivo del 93 aniversario del nacimiento de Miguel Hernández y la apertura del II Congreso Internacional Hernandiano.